

Objet : Essai de la sirène d'alerte à la population

Date : 14 novembre 2017

L'usine de soufre de Suncor de Montréal procédera à l'essai de la sirène d'alerte à la population en collaboration avec le Centre de sécurité civile de Montréal, le mardi 14 novembre 2017, à 14 h 15. La sirène sonnera pendant trois (3) minutes. Elle sera activée afin d'en vérifier le fonctionnement.

Veuillez noter qu'aucune action de la part des citoyens n'est requise. Pour toute question à ce sujet, n'hésitez pas à communiquer avec nous.

Merci de votre collaboration.

Pour renseignements :

Alain Cochet
Directeur
Usine de soufre de Suncor de Montréal
Téléphone : (514) 645-1636
acochet@suncor.com

Transmission

- Site de l'Association Industrielle de l'Est de Montréal AIEM (www.aiem.qc.ca)
- Site de Suncor (<http://www.suncor.com/fr-ca/a-de-propos-nous/raffinage-et-commercialisation/usine-de-soufre-de-montreal>)
- Membres du Comité de Concertation de l'Usine de Soufre de Montréal

"Cet avis découle de notre engagement social en tant que membre de l'Association industrielle de l'est de Montréal. L'objectif est d'informer la population avoisinante lors d'un événement inhabituel perceptible à l'extérieur de notre site industriel."